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editoriale

con la ripresa autunnale delle attività ci troviamo a 
dover affrontare il problema di garantire gli equilibri del 
bilancio comunale. Certo per molti di voi questo può 
essere considerato uno dei tanti momenti burocrati-
ci che caratterizzano l’attività di una Amministrazione, 
qualcosa di lontano dalla realtà di ogni giorno. Ed invece 
questo passaggio obbligatorio ci riguarda tutti da vici-
no, da molto vicino, perché incide sui servizi comunali 
e sulla possibilità di realizzare opere che vanno dalla 
sistemazione di strade e marciapiedi, alla cura del verde 
e alla manutenzione degli edifici pubblici, primi fra tutti 
gli edifici scolastici. In buona sostanza, la scadenza degli 
equilibri costituisce una specie di consuntivo di circa 
metà anno, dove si va a fare il punto della situazione 
per verificare, a partire dalle previsioni iniziali del bi-
lancio, le spese che si sono fatte e quanto è possibile 
spendere, per  servizi e opere, in termini di impegni e 
accertamenti, facendo i conti con le entrate disponibili. 
E quest’anno, in particolare, le entrate del comune han-
no subito una pesante riduzione, che può essere stima-
ta, tra mancati introiti degli oneri di urbanizzazione ed 
altre voci, in ben oltre 2 milioni e mezzo di euro. Siamo 
stati perciò costretti, in sede di salvaguardia degli equi-
libri, ad un taglio alla spesa corrente per 531 mila euro, 
con conseguente ridimensionamento di molti servizi, 
pur facendo sostanzialmente salvi i servizi di carattere 
sociale e scolastico.
Siamo inoltre fortemente preoccupati degli effetti che 
avrà sul nostro bilancio il rispetto di una regola, il co-
siddetto Patto di stabilità, che impone dall’alto un tetto 
di spesa invalicabile, pena l’applicazione di sanzioni pe-
santissime, in maniera indifferenziata. Senza distinguere 
tra comuni con i conti a posto e comuni che invece 
hanno allegramente sforato i loro limiti di spesa. Pur-
troppo il tetto di spesa fissato  risulta per noi molto 
pesante, perché si è preso a riferimento per la sua de-
terminazione il bilancio del 2007, anno in cui il nostro 
comune , come tanti comuni virtuosi, ha avuto un saldo 
attivo di competenza molto elevato. E’ sorprendente 
e paradossale pensare che  se nel 2007 avessimo avu-
to un saldo passivo oggi non avremmo problemi. La 
morale della favola è che viene premiato non chi ha 

Non gettiamo 
la spugna 
di fronte 
alla crisi

ben amministrato, ma chi ha realizzato colossali passivi, 
vedi ad esempio Catania e Roma. E noi che siamo stati 
rispettosi delle regole? Non possiamo pagare le impre-
se che svolgono i lavori appaltati, anche se abbiamo in 
cassa alcuni milioni. Così le imprese sono costrette a 
fermarsi, con ripercussioni sul fronte dell’occupazione 
e mancata conclusione delle opere. D’altro canto non 
siamo amministratori così irresponsabili da effettuare 
spese che ci sono vietate, e non vogliamo condizionare 
in maniera irrimediabile il futuro amministrativo della 
Città. 
Per questi ultimi mesi dell’anno il nostro margine di in-
tervento sui conti è molto stretto. Pertanto l’impegno 
più immediato sarà la riorganizzazione della macchina 
comunale, per verificare ogni possibilità di risparmio e  
individuare nuove fonti di entrate. Per farlo sarà neces-
sario dotarci dei dirigenti necessari a coprire gli attuali 
posti vacanti, proprio nei settori più delicati come ra-
gioneria e tributi e di  maggior spesa come il personale, 
i servizi sociali e la pubblica istruzione. Dovremo però, 
e lo dico con grande rammarico, procedere al ridi-
mensionamento di alcuni servizi meno prioritari, senza 
tuttavia mutarne la sostanza, e potremo procedere in 
forma molto ridotta alle manutenzioni ordinarie degli 
spazi pubblici, in attesa che le cose possano migliorare.   
Questo è il quadro, non certo confortante, all’interno 
del quale ci troviamo ad operare,  ma non intendiamo 
gettare la spugna né intraprendere strade avventuro-
se, come ad esempio svendite del patrimonio pubblico 
o altre fantasiose soluzioni. In attesa di tempi migliori, 
non resteremo con le mani in mano, ma affronteremo 
con senso di responsabilità questa sfida, confortati dalla 
certezza di poter contare su un grande capitale sociale, 
quello delle diecine e diecine di associazioni cultura-
li, sportive e del volontariato che rappresentano una  
grande ricchezza  ed una energia sociale eccezionale 
per la nostra città, come è ben testimoniato dalla gran-
de festa dell’associazionismo del 18 e 19 settembre, di 
cui diamo conto in queste pagine.

Mario Soldano
Il Sindaco

Cari concittadini,
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ambiente - territorio

Gli stabilimenti della Torriani di corso Roma, ormai in disuso da qualche anno, attendono una trasformazio-
ne che prevenga ed eviti il degrado dell’area urbana centrale sulla quale insistono.
Voci ed illazioni sul destino della ex fabbrica si sono mescolate con la realtà, fino a delineare gli scenari più 
disparati. Cerchiamo di mettere ordine sulla questione spiegando come stanno le cose. 

Torriani: una grande 
occasione persa

Una struttura indu-
striale in pieno centro 
cittadino costituisce 
senza dubbio un pro-
blema. Quando l’attivi-
tà di questa struttura 
cessa si concretizza 
l’occasione di pilotare 
la trasformazione della 
stessa secondo canoni 
che contemperino la 
corretta gestione urba-
nistica di una zona ne-
vralgica della città, ed il 
rispetto delle esigenze 
dell’operatore privato 
proprietario dell’area in 
questione, scongiurando 

il semplice abbandono 
che senz’altro squalifica 
il territorio. In funzio-
ne di questo semplice 
ragionamento la prima 
Amministrazione Sol-
dano ha accolto favo-
revolmente la proposta 
iniziale del proprietario 
dell’area, ed ha ritenuto 
di indirizzare l’operazio-
ne utilizzando lo stru-
mento dei Piani Inte-
grati di Intervento. Vari 
erano i risultati che si 
intendeva conseguire: la 
delocalizzazione dell’at-
tività produttiva, che sa-

rebbe stata spostata in 
una zona più periferica, 
e realizzata secondo gli 
standard di compatibili-
tà ambientale di classe 
“A”. Inoltre, il miglio-
ramento dei servizi 
nell’ex zona industriale, 
con la realizzazione di 
insediamenti residenzia-
li, parte dei quali avreb-
bero dovuto entrare a 
far parte del patrimonio 
comunale, ed altri desti-
nati alla vendita a prez-
zi convenzionati. Altri 
risultati attesi erano: la 
realizzazione del nuo-
vo edificio comunale, la 
ristrutturazione della 
caserma della Polizia 
Locale, l’ampliamento 
della biblioteca, la si-
stemazione e riconnes-
sione viabilistica della 
zona, e la costruzione 
di nuovi tratti di pista 
ciclo-pedonale. Il pro-
getto è stato appro-
vato dagli uffici tecnici 
nell’aprile 2009, ma da 
allora l’operatore pri-
vato non ha compiuto 
più nessun passo e non 
ha stipulato la relativa 
convenzione. Numerosi 
solleciti non hanno ot-
tenuto lo sblocco della 
situazione, ed infine il 
comune si è risolto a 
diffidare formalmente la 
controparte ai fini della 
stipula. Scaduti i termi-
ni di quest’ultimo atto, 
il 27 settembre scor-
so, la prevista variante 
urbanistica è decaduta 

e l’area è ritornata alla 
destinazione previgente 
all’approvazione del PII. 
La delusione è grande, 
ed il Sindaco Soldano 
non nasconde l’amarez-
za per un esito che ha 
cercato in ogni modo 
di scongiurare: “E’ una 
grande occasione per-
sa. Avremmo potuto 
riconsegnare alla città 
una zona centrale di 
nuovo fruibile. Chi ci ha 
attaccato sul progetto 
Torriani non ha capito 
che Cologno ne avreb-
be tratto grandi benefi-
ci. Il polverone sollevato 
sul mancato introito in 
termini di oneri di urba-
nizzazione è stato una 
miope manovra stru-
mentale. Perché è vero 
che questa situazione 
ha complicato la stra-
da verso la quadratura 
del bilancio comunale 
ma il punto più dolente, 
che una onesta visione 
di prospettiva dimostra 
chiaramente, è che i 
cittadini ed il territorio 
hanno perso un treno 
che avrebbe sortito un 
grande miglioramento. 
Oggi i margini di indiriz-
zo che l’Amministrazio-
ne conserva, sul futuro 
destino dell’area, sono 
purtroppo fortemente 
ridotti, e non possiamo 
dimenticare che il pri-
vato proprietario può 
avanzare delle proposte 
nel suo esclusivo inte-
resse”.
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riconsegnare alla città una 

zona centrale 
di nuovo fruibile” 
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La bonifica acustica 
vedrà l’installazione di 
barriere anti rumore su 
circa due Km. di tangen-
ziale: in funzione  delle 
necessità  emerse dagli 
esiti dei rilievi ambien-
tali effettuati in fase di 
studio, le barriere late-
rali a pannelli saranno 
installate su una sola o 
su ambedue le direzio-
ni di marcia, ed avran-
no altezze variabili fra i 
quattro e gli otto metri. 
Nella zona nevralgica 
dell’attraversamento di 
Cologno, dove la tan-
genziale si abbassa ed è 
incassata fra due “spon-
de” di case e terrapieni, 
l’intervento diverrà più 
consistente: un tratto 
di galleria chiusa da una 
sola campata per moti-
vi di continuità estetica, 
coperto da pannelli in 
vetro ad alto spessore, 
sarà seguito dalla galle-
ria artificiale vera e pro-
pria. I pannelli utilizzati, 
studiati appositamen-
te per questo tratto 

Approvata 
la copertura 
della Tangenziale: 
parte il progetto

di strada, possiedono 
la caratteristica di as-
sorbire i rumori che li 
investono da qualsiasi 
direzione. Pertanto l’in-
tervento avrà riflessi mi-
gliorativi anche rispetto 
all’eliminazione dei ru-
mori eventualmente 
provenienti dall’esterno 
del tracciato stradale 
schermato: le barrie-
re non rimbalzeranno 
questi disturbi verso le 
abitazioni. Il tracciato 
interessato dall’inter-
vento sarà leggermen-
te rettificato, dotato di 
illuminazione a led per 
il miglioramento della 
visione durante il tran-
sito notturno, e provvi-
sto di videosorveglianza 
in galleria e sistemi anti 
incendio. Un giardino 
pensile, con zona a pra-
to e piantumazione, co-
prirà la volta del tratto 
di galleria chiusa. Prov-
vista di percorsi cicla-
bili, la nuova area verde 
costituirà una cerniera 
di connessione ambien-

tale ed urbanistica delle 
aree limitrofe al proget-
to. I lavori per il comple-
tamento dell’intervento, 
che dovrebbero avere 
una durata di 750 gior-
ni, porteranno qualche 
inevitabile disagio alla 
circolazione. Per non in-
cidere eccessivamente 
sul traffico, gran parte 
delle operazioni sarà 
svolta durante la notte 
ed i cantieri insisteran-
no, per quanto possibile, 
all’esterno del tracciato 
della tangenziale. Na-
turalmente la Società 
Milano Serravalle prov-
vederà alla messa in 
pristino delle zone di 
cantiere eventualmente 
alterate dallo svolgi-
mento dei lavori, ed una 
volta conclusa l’opera 
il ripristino lascerà in 
eredità interventi mi-
gliorativi. Il Sindaco Sol-
dano commenta positi-
vamente: “Con questo 
progetto dotiamo la cit-
tà di una grande infra-
struttura che porta un 

deciso miglioramento 
della qualità della vita. 
La tecnologia impiegata 
abbatte la soglia del ru-
more da traffico a livelli 
modestissimi, e libera 
da un grande problema 
molti cittadini residenti 
vicino alla tangenziale. 
Finalmente potranno 
tenere le loro finestre 
aperte come in qualsiasi 
altra zona, riapproprian-
dosi del territorio”. E il 
nuovo parco pensile? “E’ 
il secondo grande obiet-
tivo: diamo a Cologno 
un nuovo spazio verde 
e ricuciamo una parte 
consistente di territorio. 
Il nostro lavoro ammini-
strativo e la collabora-
zione e disponibilità di 
Milano Serravalle, che si 
impegna in un’impresa 
veramente encomiabile, 
porteranno alla realiz-
zazione di una struttura 
utilissima ed estrema-
mente qualificante an-
che in considerazione 
della avanzata tecnolo-
gia che si utilizzerà”.

Il Consiglio Comunale di Cologno Monzese, nella seduta del 12 luglio, a maggioranza, ha adottato la variante parziale al Piano Rego-
latore vigente finalizzata alla copertura della tangenziale, ed approvato la convenzione che regolerà gli impegni tra la società Milano 
Serravalle e il Comune, per la realizzazione degli interventi di mitigazione acustica ed ambientale. Tutto ciò, finalmente, consente un 
notevole passo avanti verso la copertura della tangenziale Est nel tratto del Quartiere Stella. In breve tempo verrà conclusa anche 
la fase di progettazione esecutiva che consegnerà alla città la percorrenza in galleria di un buon tratto autostradale che sfiora le 
abitazioni, e l’installazione di barriere fonoassorbenti a monte ed a valle rispetto al tratto che verrà coperto, lungo cioè la quasi 
totalità dello sviluppo della tangenziale che attraversa il territorio. Due i grandi obiettivi che questa importante opera pubblica 
realizzerà, attraverso l’investimento di circa 32 milioni di euro da parte della Società Milano Serravalle: il notevole abbassamento 
dell’inquinamento acustico, dovuto al transito dei veicoli a distanza ravvicinata rispetto agli insediamenti residenziali, ed il collega-
mento fra quartieri finora separati dal tracciato autostradale.

Con questo 
progetto 
dotiamo 
la città 
di una 
grande in-
frastruttura 
che porta 
un deciso 
migliora-
mento della 
qualità 
della vita
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Janssen: il nuovo 
brand fra tradizione 
ed innovazione

Il 13 settembre, presso 
la sede di via Buonar-
roti, il Presidente del 
Gruppo per l’Europa 
Jaak Peeters e l’Am-
ministratore Delegato 
Massimo Scaccabaroz-
zi, hanno scoperto il 
nuovo logo sulla faccia-
ta principale dell’edifi-
cio. Un gesto simbolico 
che ha allineato la facto-
ry colognese con le sue 
sorelle distribuite in 
tutto il mondo, secon-
do una politica azien-
dale basata sui principi 
della tradizione, nel 
rispetto del rigoroso 
impegno etico che ne 
impronta l’attività, e 
della innovazione lega-
ta alla ricerca d’avan-
guardia. Presente alla 
cerimonia, su cortese 
invito della Janssen, la 
delegazione del Comu-
ne di Cologno Monze-

se composta dal Sin-
daco Soldano, dal vice 
Sindaco ed Assessore 
alla Pubblica Sicurez-
za Raffaele Cantalupo  
e dall’Assessore alle 
Attività Produttive ed 
al Lavoro Pino Angeli-
co, ha potuto scoprire 
una realtà produttiva 
straordinaria: capacità 
e professionalità dei 
dipendenti “colognesi”, 
coniugate con attenta 
politica aziendale, pro-
fondo e diffuso rispet-
to per le esigenze per-
sonali dei lavoratori, ed 
eccellenza del prodot-
to finale, hanno dato 
luogo nella nostra città 
ad un polo industriale 
invidiabile per relazioni 
lavorative e capacità di 
contrasto rispetto al 
trend recessivo di que-
sti anni. D’altro canto 
non poteva che desta-

re stupore ed ammi-
razione la perfetta 
organizzazione interna 
dello stabilimento (non 
mancano nido, servizio 
lavanderia, e palestra 
solo per fare qualche 
esempio), e la consta-
tazione dell’altissimo 
valore intrinseco del 
prodotto locale (quat-
tro farmaci Janssen 
sono stati dichiarati 
“essenziali per l’umani-
tà” dall’Organizzazione 
Mondiale della Sanità).
Ed il Sindaco Soldano 
prendendo la parola 
dopo l’intervento di Mr. 
Peeters, che si è com-
plimentato con i dipen-
denti per i risultati ot-
tenuti ed ha auspicato 
nuovi successi, ha vo-
luto sottolineare l’im-
portanza di ospitare a 
Cologno un primario 
operatore della ricerca 
scientifica che nobilita 
il territorio con la sua 
presenza e dimostra la 
capacità della città di 
fungere da luogo d’in-
sediamento adeguato 

Quindici anni fa arrivava ad arricchire il patrimonio delle imprese d’eccellenza 
ubicate a Cologno Monzese la Janssen-Cilag. Recentemente questa società 
del gigante statunitense Johnson & Johnson ha cambiato il proprio marchio 
in Janssen, adeguandosi alla necessità di riunire sotto un’unica coerente im-
magine tutte le realtà farmaceutiche appartenenti alla holding del New Jersey. 

per realtà lavorative 
d’eccellenza. Il buon 
livello d’interazione fra 
azienda e territorio è 
emerso, in fase di col-
loquio, anche dalla sod-
disfazione manifestata 
dall’A.D. Scaccabarozzi 
all’Assessore Cantalu-
po per la proficua ed 
assidua presenza delle 
Forze dell’Ordine, che 
già evita qualsiasi mo-
tivo di preoccupazione 
sul fronte sicurezza. 
Condizione, questa, 
che Cantalupo ha pro-
messo di rafforzare ul-
teriormente attraverso 
l’impiego imminente di 
nuove risorse. Molto 
apprezzata dall’Asses-
sore Angelico l’atten-
zione per le condizioni 
di lavoro e la politica 
occupazionale della 
Janssen che, nella stra-
tegica circostanza del 
cambio di brand e logo, 
ha salvaguardato in toto 
il parco dipendenti, in 
coerenza con un’evi-
dente e prioritaria at-
tenzione alle persone.

Il nuovo brand sulla facciata di via Buonarroti

Il Presidente Mr. Peeters al taglio augurale della torta
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L’amministrazione 
sta con le Scuole 
della Città 
Con Sindaco e Vicesin-
daco abbiamo inaugu-
rato l’anno scolastico 
nella scuola elementare 
di Via Pascoli. 
Per inciso: rispetto a 
notizie allarmistiche 
circolate di recente, 
volevamo rassicurare 
famiglie ed insegnanti 
che questa Amministra-
zione non ha nessuna 
intenzione di chiudere 
prossimamente questo 
plesso. 
Il significato più im-
portante della nostra 
presenza era, però, un 

altro: quella primaria 
è, storicamente e per 
definizione, la “scuo-
la di tutti”, una scuola 
che, grazie alla sua or-
ganizzazione a Tempo 
Pieno, ha raggiunto 
anche nella nostra cit-
tà livelli indiscutibili di 
eccellenza. Da quando 
si predica il ritorno al 
passato, questo punto 
di forza dell’istruzione e 
dell’educazione pubbli-
ca italiana si sta, giorno 
dopo giorno, indebolen-
do. Insegnanti e famiglie 
resistono, ma tagli oggi 

e tagli domani…
Noi abbiamo voluto 
riconoscere e onora-
re questa resistenza; 
resistenza attivata dal 
personale docente e 
non docente di tutti gli 
ordini di scuola. Non è 
condizione invidiabile, 
infatti, lavorare con Mi-
nistri che non difendo-
no il proprio personale 
e lo additano all’opinio-
ne pubblica come “fan-
nulloni”, “assenteisti”, 
“vacanzieri”, ecc. ecc.
Con la nostra presenza 
abbiamo voluto rico-

noscere e sottolineare 
l’importante funzione 
sociale, economica e 
culturale della scuola 
pubblica, svolta secondo 
il dettato costituzionale. 
Scuola di tutti e per tut-
ti, scuola luogo d’incon-
tro fra diversi.
Abbiamo, naturalmente, 
anche colto l’occasio-
ne per annunciare che, 
pur fra mille difficoltà, 
tutti i servizi offerti dal 
Comune per garantire 
il diritto allo studio dei 

>> continua a pagina 15

Quella 
primaria è, 
storicamen-
te e per 
definizione, 
la “scuola 
di tutti”
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Cologno Città Aperta

Denominazione sug-
gestiva, ed evocativa di 
ben altri scenari, anche 
in questa occasione  
“Città Aperta” è stato 
lo slogan della libera-
zione da un’invasione: 
erano però automobili, 
e non truppe in assetto 
da guerra, gli invasori 
di cui Cologno Mon-
zese si liberava per un 
giorno. Sabato 11 set-
tembre, infatti, nell’iso-
la pedonale provviso-
riamente ampliata fino 
a comprendere tratti 
di via Cavallotti e via 
Manzoni, le bancarelle 
dello “Sbaracco” dei 
commercianti e gli ap-
puntamenti della Festa 

dell’Uva della Pro Loco 
hanno preso il posto 
del consueto traffi-
co viario. Complice la 
bella giornata di sole 
i cittadini, rigorosa-
mente a piedi, hanno 
affollato il centro cit-
tadino aderendo con 
entusiasmo all’invito a 
“lasciare a casa la mac-
china”. Pino Angelico, 
Assessore al Lavoro ed 
alle Attività Produttive, 
sottolinea con sod-
disfazione la riuscita 
dell’iniziativa: “Grazie 
alla collaborazione con 
Commercianti e Pro 
Loco abbiamo portato 
i cittadini in piazza li-
berandoci per qualche 
ora dal traffico. Pro 
Loco e Commercianti 
del centro sono stati 
assolutamente disponi-
bili e collaborativi nel 
concordare modalità e 
tempi delle rispettive 
iniziative in modo da 
occupare le vie con re-
ciproca soddisfazione”. 
In particolare la secon-
da novità di spicco di 
questa giornata di festa, 
lo “Sbaracco” dei com-
mercianti che a chiusu-
ra della stagione estiva 
espongono in strada le 

proprie merci offerte al 
pubblico a condizioni 
assolutamente allettan-
ti, è derivata dalla linea 
di stretta collabora-
zione che caratterizza 
l’attuale rapporto fra 
Amministrazione e ne-
gozianti. “E’ importante 
incoraggiare il commer-
cio al dettaglio in città 
– chiosa Angelico – ed 
i nostri interlocutori 

Pienone in via Indipendenza

posta che, tra l’altro, ci 
permette di vivificare la 
città ed offrire ai cittadi-
ni un luogo accogliente 
e gratificante, insieme 
a strade sicure perché 
ben frequentate”. A 
completare il quadro di 
un’iniziativa ben riuscita, 
la presenza di bancarel-
le che presentavano cibi 
biologici e un dibattito 
sulla sovranità alimen-

si sono decisi a riunirsi, 
senza formalità ufficia-
li, per collaborare fra 
loro e proporre al Co-
mune di intraprendere 
una strada condivisa 
di supporto al settore. 
Abbiamo accettato con 
entusiasmo questa pro-

tare. Un bel risultato di 
sintesi, caratterizzato 
da attenzione alla salute 
coniugata con rispet-
to dell’ambiente, tutela 
dell’occupazione e della 
capacità di acquisto, per 
un’iniziativa che non re-
sterà isolata.

Giochi per i bambini organizzati da Pro Loco

E’ impor-
tante 

incoraggia-
re il 

commercio 
al dettaglio 

in città
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qui associazionismo

La festa 
dell’associazionismo 
e del volontariato
Cologno ha un cuore 
grande e generoso. 
Non è una frase di 
circostanza, ma l’im-
pressione che si è 
avuta assistendo alla 
prima festa locale 
dell’Associazionismo 
e del Volontariato. 
Una moltitudine di 
gruppi della più varia 
estrazione e dalle più 
disparate attività si 
sono, infatti, dati con-
vegno sabato 18 e do-
menica 19 settembre 
per conoscersi meglio 
fra loro, e permettere 
ai cittadini di pren-
dere contatto con le 
multiformi espressio-
ni del “dedicarsi agli 
altri”. Le due giornate, 
organizzate dall’As-
sessorato ai rapporti 
con il volontariato e 
l’associazionismo in 
collaborazione con 
Ciessevi (Centro ser-
vizi per il volontariato 
della provincia di Mi-
lano) per promuovere 
la ricca realtà dell’as-
sociazionismo e del 
volontariato cologne-
se, risorsa di valori ed 
impegno sociale, han-
no visto cittadini ed 
operatori impegnanti 
fra dibattiti, labora-
tori, concerti ed esi-
bizioni e sono culmi-
nate, dopo un sabato 
alquanto sotto tono a 
causa dell’inclemenza 
del tempo atmosferi-
co, nell’emozionante 
raduno della dome-
nica mattina. Corteo 

lungo le vie del cen-
tro cittadino e ceri-
monia dell’alzabandie-
ra presso il palazzetto 
di via Volta. Oltre 80 
realtà, che si dedicano 
al sociale, alla cultu-
ra, allo sport ed allo 
spettacolo, hanno or-
ganizzato una specie 
di villaggio nel parco 
di via Dalla Chiesa e 
nel piazzale antistan-
te il Cineteatro. Sot-
to ciascun tendone, 
materiali pubblicitari 
ed informativi e so-
prattutto volontari 
disponibili a fornire 
informazioni. Coin-
volgenti le esibizioni 
dal vivo con la possi-
bilità, per esempio, di 
provare qualche mo-
vimento di arti mar-
ziali sotto la guida di 
esperti istruttori, an-
che per chi non si era 
mai avvicinato prima 
alle varie discipline. 
Spettacolo assicura-
to, all’interno del pa-
lazzetto, dalle giovani 
acrobatiche atlete del 
twirling e dai grup-
pi dance che si sono 
dati il cambio sulla 
scena. All’esterno, un 

palco attrezzato con 
strumenti ed appa-
recchiature elettroni-
che ha consentito ai 
musicisti di realizzare 
il sogno dell’esibizio-
ne dal vivo davanti al 
pubblico. “Mi è sem-
brata veramente toc-
cante la cerimonia del 
raduno e dell’alzaban-
diera; un particolare 
momento della sim-
bologia scout, l’inizio 
della giornata, che 
avvia il percorso di 
collaborazione con-
diviso da associazioni 
ed amministrazione” 
ha detto l’Assesso-
re Anna Fortunato. 
“Una domenica che si 
è aperta con un sole 
radioso ed un cielo 
terso dopo una tem-
pesta, come a signifi-
care il soffio positivo 
di vitalità ed impegno 
che le associazioni ed 
i volontari portano in 
città ogni giorno con 
il loro costante lavo-
ro, anche in un mo-
mento generalmente 
difficile come quello 
che stiamo vivendo. 
Siamo felici di avere a 
Cologno tante perso-

ne che generosamen-
te lavorano per gli 
altri, e vogliamo sem-
pre più valorizzarne e 
riconoscerne l’opera-
to”. Anche il Sindaco 
Soldano ha sottoline-
ato la grande risorsa 
che proviene dal vo-
lontariato cittadino, 
la cui significativa riu-
nione sotto le stesse 
simboliche insegne è 
per Cologno garanzia 
di un contributo forte 
alla crescita sociale ed 
all’affermazione dei 
valori di solidarietà 
che fondano la civiltà. 
La grandissima parte-
cipazione dei cittadi-
ni, contenti di visitare 
questa kermesse, ha 
confermato l’interes-
se ed il rispetto di cui 
in città gode questo 
mondo così disponi-
bile e indispensabile.

La soddisfazione dell’Assessore  Anna Fortunato 

Il corteo delle Associazioni attraversa le vie delle città

Un’esibizione al Palazzetto dello sport

Siamo 
felici di 
avere a 
Cologno 
tante 
persone 
che gene-
rosamente 
lavorano 
per gli 
altri
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qui polizia locale

Vigili anche di sera
Riattivato il terzo tur-
no della Polizia Lo-
cale. Dopo una breve 
sospensione, dovuta 
ai vincoli del Patto di 
Stabilità che non per-
mettevano di impegna-
re la spesa necessaria 
a coprire gli stipendi 
degli agenti, dal 19 
settembre i vigili sono 
presenti sulle nostre 
strade a partire dal-
le 6,10 del mattino, e 
presidiano il territorio 
anche oltre la mezza-
notte. Questo risul-
tato è stato possibile 
grazie all’entrata in vi-
gore del nuovo Codice 
della Strada che, dal 
mese di agosto, con-

sente il reperimento 
delle risorse econo-
miche necessarie ad 
assicurare lo svolgi-
mento dei servizi del 
“progetto vigilanza”: 
pattugliamenti nelle 
ore serali, controlli al 
traffico, ed altre situa-
zioni analoghe. Il servi-
zio assicurerà il poten-
ziamento del controllo 
del territorio e vedrà, 
in collaborazione con 
la Tenenza dei Carabi-
nieri, l’organizzazione 
di posti di controllo 
del traffico, sopratutto 
durante le ore nottur-
ne, per scoraggiare le 
condotte di guida pe-
ricolose. Rafforzato 

anche il controllo sui 
mercati rionali, anche 
per garantire la cor-

retta differenziazione 
e raccolta dei relativi 
rifiuti. 
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qui polizia locale

Tolleranza zero contro la 
guida in stato di ebbrezza
Ecco la principale novità prevista dall’ultima versione del Codice della Strada: divieto 
assoluto di guida dopo avere bevuto alcolici (anche in modesta quantità), per chi ha 
meno di 21 anni, chi è patentato da meno di tre anni e chi conduce veicoli per lavoro.               
Recentemente il Parlamento ha approvato un pacchetto di modifiche al Codice della Strada che è stato 
pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale n. 125 del 29.07.2010 – supplemento ordinario n. 171 – la legge è la n. 120 
“Disposizioni in materia di sicurezza stradale”. Il provvedimento ha modificato moltissimi articoli del Codi-
ce della Strada; con questa pubblicazione inizia la campagna di informazione relativa alle novità introdotte. 
A partire dalla guida in stato d’ebbrezza da assunzione di bevande alcoliche, che è argomento complesso e 
di estrema attualità. I principali articoli di riferimento sono: 
- art. 186 (guida sotto l’influenza dell’alcool); 
- art. 186 bis (guida sotto l’influenza dell’alcool per conducenti di età inferiore a anni 

21, per neo patentati, per conducenti professionali).
La tabella illustra la situazione più grave e le sanzioni collegate: tasso alcolemico nel sangue superiore ad 1,5 
g./l. Sul sito del comune di Cologno, www.comune.colognomonzese.mi.it, sono invece pubblicate per esteso 
le tabelle di tutte le fattispecie e le sanzioni relative all’argomento.
Facciamo presente che la Polizia Locale ha già intensificato i controlli mirati alla guida 
in stato d’ebbrezza da assunzione di alcool o da sostanze stupefacenti.

Violazione	 Ipotesi	 Pene	 Sanzione	accessoria	relativa	 Punti	 Sanzione	accessoria	 Tipo	di	veicolo	 Affidamento
	 	 	 al	titolo	di	guida	 	 relativa	 al	veicolo

	 BASE	 Ammenda	da	1.500	 Sospensione	della	patente	o	del	CIG	 10	 Confisca	del	veicolo	 Tutti	i	veicoli	 Ai	soggetti	di	cui
	 	 a		6.000	euro.	 da	uno		a	due	anni	(doppio	se	il	veicolo	 	 (art.	224-ter)	 	 all’art.	214-bis
	 	 Arresto	da		sei	mesi	 appartiene		a	persona	estranea	al	reato),	
	 	 a	un	anno	 revoca	in	caso	di	recidiva	in	2	anni.

	 Conducente	 Pene	aumentate	 Sanzioni	aumentate	da	un	terzo	alla	metà	 10	 Confisca	del	veicolo	 Tutti	i	veicoli	 Ai	soggetti	di	cui
	 appartenente	a	 da	un	terzo	alla	metà	 (revoca	se	recidiva	nel	triennio)	 	 art.	224-ter	 	 all’art.	214-bis
	 una	delle	categorie	 	 	 	 (vedi	nota	3)
	 di	cui	
	 all’art.186-bis/1

	 Conducenti	 Pene	aumentate	 Revoca	 10	 Confisca	del	veicolo	 Tutti	i	veicoli	 Ai	soggetti	di	cui
	 art	186-bis	c.1/d	 da	un	terzo	alla	metà	 	 	 art.	224-ter	 	 all’art.	214-bis
	 	 	 	 	 (vedi	nota	3)

	 Conducente	che	 Pene	raddoppiate	 Revoca	 10	 Confisca	del	veicolo	 Tutti	i	veicoli	 Ai	soggetti	di	cui
	 provoca	sinistro	 	 	 	 art.	224-ter	 	 all’art.	214-bis
	 stradale	 	 	 	 (vedi	nota	3)

	 Conducente	 Pene	raddoppiate	 Revoca	 10	 Confisca	del	veicolo	 Tutti	i	veicoli	 Ai	soggetti	di	cui
	 appartenente	a	una		 	 	 art.	224-ter	 	 all’art.	214-bis
	 delle	categorie	di	 	 	 	 (vedi	nota	3)
	 cui	all’art186-bi/1s,	
	 che	provoca	
	 un	sinistro

Una regola d’oro: 
rispetta le regole
I cittadini sono tenuti al rispetto delle regole tra diritti 
e doveri. E’ questo un principio cardine affinché una 
comunità possa prosperare e vivere serena. Le regole 
sono infatti essenziali per garantire la civile convivenza, 
tutelare la tranquillità sociale e la qualità della vita dei 
cittadini. La legalità deve essere intesa non solo come 
rispetto delle leggi, ma anche come adesione ai valori 
e ai principi fondamentali, posti a base della Costitu-

Art	186	
c.	2/c:	
tasso	
alcolemico
superiore	a	
1,5	grammi	
per	litro	(g/l)

zione. Ad ogni diritto corrisponde un preciso dovere 
e solo l’adempimento dei doveri può garantire il ri-
conoscimento dei diritti. Sul tema, la nostra città sta 
adottando un nuovo Regolamento di Polizia Urbana, 
che è necessario poiché quello attuale risale al lonta-
no 1966.  A iter concluso il nuovo Regolamento verrà 
distribuito a tutte le famiglie colognesi ed alle attività 
produttive. Il Regolamento di Polizia Urbana, che coin-
volge molteplici aspetti della vita cittadina, disciplina 
tutto ciò che non è già oggetto di disposizioni di Legge.
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scuola

Viale Marche 17
20093 Cologno Monzese (MI)

Tel. 02/27303677 - Fax 02/26708756
www.studiocastelluccia.it
info@studiocastelluccia.it 

STUDIO
CASTELLUCCIA

Amministrazione Condomini
Studio Tecnico

Pratiche edilizie e catastali
Direzione lavori e sicurezza
Certificazione energetica

Studiare l’italiano 
a Cologno
Riparte la scuola di ita-
liano per stranieri, fiore 
all’occhiello del Comune 
di Cologno Monzese: le 
classi sono state formate, 
gli studenti si apprestano 
a tornare sui banchi, gli 
insegnanti hanno pron-
to il programma. Ma chi 
sono gli studenti di Co-
logno? Cosa pensano di 
questo servizio? 
Nell’ultimo anno scola-
stico hanno preso parte 
alle lezioni ben 198 stu-
denti, provenienti da di-
versi Paesi del mondo. A 
fine anno hanno risposto 
ad un questionario dove 
hanno potuto esprime-
re le loro opinioni sulla 

scuola. Emerge che il 
motivo principale che li 
spinge ad iscriversi è il 
poter comunicare con le 
persone che si incontra-
no ogni giorno “perché è 
importante imparare bene 
la lingua del Paese dove si 
abita!”. E che dopo l’an-
no passato, praticamente 
tutti (96%) sono soddi-
sfatti dell’esperienza fatta: 
“Parliamo italiano, ci di-
vertiamo, conosciamo altri 
amici”. Ben il 74% ritiene 
di aver imparato molte 
cose, il 26% afferma di 
aver appreso “abbasta-
stanza”, nessuno dice di 
aver imparato poco o 
niente. Emerge con for-

za l’apprezzamento per 
il contesto scolastico: 
per i compagni deside-
rosi di imparare, per gli 
insegnanti preparati e di-
sponibili, per l’accoglienza 
ricevuta. La classe rap-
presenta un importante 
momento di socializza-
zione, dove apprendere 
con serenità la lingua che 
consente di integrarsi al 
meglio nella città in cui si 
vive. Commenti negativi? 
Certo. Per il tempo limi-
tato delle lezioni e per i 
mesi in cui le lezioni sono 
sospese, a dimostrare 
la grande volontà di ap-
prendere, nonostante la 
scuola sia un momento 

molto faticoso per chi 
lavora tutto il giorno o 
per chi dopo anni decide 
di rimettersi sui libri. Uno 
studente ha scritto “Tutto 
quello che ho imparato di 
italiano, l’ho imparato qua 
a scuola. Continuate così , 
aiutandoci, perché vogliamo 
integrarci nella società ita-
liana”. Una testimonianza 
di quanto questo servi-
zio sia indispensabile, un 
augurio perché la scuola 
possa continuare il suo 
cammino sul territorio 
colognese, insegnando ai 
tanti stranieri che lo vi-
vono.

L’ equipe della 
scuola di italiano

Una scuola 
modello 

per 
l’integra-
zione dei 
cittadini 
stranieri

Ti interessa promuovere 
la tua attività su questo notiziario?

Chiama con fiducia 02 36545108 - 02 36545130
o manda una mail a: info@sgcomunicazione.com 

IMMAGINA 
QUI LA TUA 
PUBBLICITà

via Monte Sabotino - C.na Mascheroni
20066 Melzo (Mi) - tel. 3479504811

mail: info@centroippicodimelzo.com 

Vieni
Presso Cascina Mascheroni, 
scopri il Centro Ippico di Melzo:
Scuola di equitazione  
per bimbi e bimbe... e non solo
Battesimo della sella con i nostri pony 
per i più piccolini.
Feste di Compleanno all’interno 
delle nostre strutture. 
Il tutto sarà seguito da Tecnici FISE.

al maneggio...
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manifestazioni

Ottobre colognese
QUANDO

Musica, l’arte dell’incontro
Musiche di: Branduardi, Carulli, de Moraes, Endrigo,
Fedrigotti, Gabriel, Morricone, Strobino.  Coro di Voci Bian-
che Orecchioalato. Ensemble strumentale Orecchioalato

VENERDI’ 
8 OTTOBRE
Ore 21,00
Cineteatro di Via Volta

In collaborazione con
Associazione Musicale 
“Claudio Monteverdi”
Ingresso libero

EVENTO INFO

Processo a Cavour
Autobiografia di una nazione. Testi di Corrado Augias e 
Giorgio Ruffolo. Con Gherardo Colombo, Ruggero Cara, 
Martina Galletta. Regia di Ruggero Cara

GIOVEDI’ 
14 OTTOBRE
Ore 21,30
Cineteatro di Via Volta

In collaborazione con
con duepunti srl
Ingresso libero

KIOWA Rock Band
La forza del rock, l’energia di due batterie, l’armonia del 
violino. Una proposta originale, uno spettacolo imperdibile

VENERDI’ 
15 OTTOBRE
Ore 21,30
Palazzetto di Via Volta

Ingresso libero

HERBERT PAGANI: La mia generazione
Alla scoperta di un artista dimenticato. Con Marco Ferra-
dini e Davide Colavini. Canzoni e musiche di Herbert Pa-
gani e Marco Ferradini.  Testi di Davide Colavini e Marco 
Ferradini arrangiament di Jose Orlando Luciano

SABATO 
16 OTTOBRE
Ore 21,00
Palazzetto di Via Volta

Ingresso libero

SAGRA DEL COMMERCIO E DELL’ARTIGIANATO
- Apertura negozi tutto il giorno
- Bancarelle
- Esposizione prodotti artigianali

DOMENICA 
17 OTTOBRE

Ingresso libero

VISITA GUIDATA DELLA VILLA CASATI
In collaborazione con Pro Loco Cologno Monzese

Ore 16.00 - con partenza 
dalla Torre Colombaia

SPETTACOLO DI DANZA
1a parte - Accademia Professionale di Danza 
Aloysius in Cavalleria Rusticana
2a parte - Centro Danzaricerca Agnese Riccitel-
li presenta “KAIROS: MESCOLANZADIDAN-
ZA” Brani scelti dal repertorio

Ore 21,15
Palazzetto di Via Volta

Posto unico € 8,00
Prevendita presso il 
Cineteatro di Via Volta 
(tel. 02.25308292 dalle 
ore 21.00 alle ore 23.00)

Celebrazione della Giornata del Dialogo Interreligioso 
Cristiano Islamico e

Inaugurazione della Mostra di Mail Art 
“IL MISTERO E L’OLTRE”
Esposizione: dal 23 al 31 ottobre
Orari di apertura: feriali dalle 16,00 alle 18,30, sabato e 
festivi dalle 10,00 alle 12,00 e dalle 16,00 alle 18,30

VENERDI’ 
22 OTTOBRE
Ore 20,30
Sala S. Pertini Villa Casati

organizzazione
Ufficio Pace

Gran Premio Fabas Luce
Gara di bocce 160 coppie Categoria A e B
Organizzazione: Bocciofila G.S. Cologno M.se

DOMENICA 
24 OTTOBRE
Ore 9,00 – Bocciodromo 
Comunale. Via Campania, 50

organizzazione
A.S. Iride

Ore 9,00 – Parco di San 
Maurizio al Lambro 
(ingresso Via Oberdan)

Gara ciclistica per giovanissimi 
(cat. pulcini) di mountain-bike

Parole  immagini  suoni

Chagal si presenta
Ideazione e regia di Miranda Scagliotti

VENERDI’ 
29 OTTOBRE
Ore 21,00
Sala S. Pertini Villa Casati

In collaborazione con
Associazione Amici 
della Biblioteca Civica 
di Cologno Monzese
Ingresso libero

SAGRA DEL QUARTIERE SAN GIULIANO
Durante la giornata esposizione di bancarelle

DOMENICA 
24 OTTOBRE
Ore  15.30 
Sala S. Pertini Villa Casati

organizzazione
Circolo Amici dell’Oca

14° PALIO DELL’OCA



Abita con te 
un portatore 
di handicap?

Sei una persona sola?

Hai uno sfratto 
esecutivo?

Stai per sposarti?

QUANDO L’AFFITTO SI TRASFORMA IN PROPRIETÀ

di un bilocale o un trilocale che si distingue 
per qualità e cura nei dettagli, sicurezza 

e rispetto per l’ambiente, a soli 1.800 euro al mq.

Per maggiori informazioni consulta il bando di assegnazione 
sul sito www.aler-mi.it oppure www.comune.colognomonzese.mi.it

A COLOGNO MONZESE 
(VIA GUZZINA 35-37)

UNA RISPOSTA CONCRETA 
AL TUO BISOGNO DI CASA

COLOGNO_Pubb_Bando_ESEC.indd   1 17-09-2010   10:19:41

POTRAI DIVENTARE PROPRIETARIO
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qui servizi sociali

Case ERP in affitto: 
bando aperto fino 
al 31 dicembre
Fino al 31 dicembre 
prossimo è aperto il 
bando per la formazione 
di una graduatoria per 
l’assegnazione in locazio-
ne di alloggi di edilizia re-
sidenziale pubblica. Entro 
tale data, i cittadini inte-
ressati potranno presen-
tare la domanda di par-
tecipazione al Servizio 
Politiche della Casa, via 

Petrarca  n. 9,  previo ap-
puntamento da richiede-
re contattando i numeri 
telefonici: 02 25308533 
oppure   02 25308541. 
Possono partecipare al 
bando i soggetti in pos-
sesso dei requisiti di 
cittadinanza, residenza, 
situazione economica, 
abitativa e familiare spe-
cificati nel regolamento 

Lo sportello affitto 2010 accetta le domande di integrazione al pagamento dei canoni di locazione fino al 
20 ottobre. Il fondo permette l’erogazione di contributi per le locazioni relative all’anno 2010, risultanti da 
contratti d’affitto vigenti e regolarmente registrati. Il beneficio può essere ottenuto da soggetti che presentino 
i seguenti requisiti:

- residenza anagrafica e abitazione principale in un Comune lombardo;
- titolarità di contratto di locazione, valido e registrato, o in corso di registrazione nell’anno 2010; il contratto 
deve riguardare un alloggio non di lusso e con superficie utile netta interna non superiore a 110 mq (per le 
famiglie con 4 componenti) aumentata del 10% per ogni componente oltre il quarto; 
- cittadinanza italiana o di uno stato dell’Unione Europea ovvero di altro Stato purché in possesso di carta di 
soggiorno o di permesso di soggiorno almeno biennale (valido o in corso di rinnovo), regolare attività lavora-
tiva (anche autonoma e non continuativa) e residenza da almeno 10 anni in Italia o da almeno 5 anni in 
Lombardia.

Presesentazione domande e info: Servizio Politiche della Casa - via Petrarca 9 dal lunedì al venerdì: 9.00 - 
12.00, previo appuntamento da richiedere ai numeri: 02 / 25308541 - 533 – 573. Sedi CAF convenzionati.

Ti aiutiamo con l’affitto

n° 1/2004, e successive 
modificazioni e integra-
zioni e dalla Legge Regio-
nale n° 7 dell’ 8 febbraio 
2005. Alla chiusura del 
bando il Comune for-
merà la graduatoria sulla 
base dei punteggi calco-
lati con criteri stabiliti 
dalla Regione Lombar-
dia, e determinati dalle 
condizioni di disagio 

economico, familiare e 
abitativo, come definiti 
dal Regolamento Regio-
nale 1/2004 e successive 
modificazioni ed integra-
zioni. Il bando integrale, 
e la relativa modulistica, 
sono disponibili sul sito 
web del Comune di Co-
logno Monzese, www.
comune.colognomonze-
se.mi.it.

nostri giovani cittadini sono stati regolarmente 
attivati. Per quest’anno scolastico ancora a tariffe 
invariate. Scelta concreta con cui si è voluto dare 
una mano alle famiglie per affrontare una crisi eco-
nomica tutt’altro che superata. 
Servizi di base dell’istruzione significano: refezio-
ne scolastica, trasporto alunni, fornitura cedole 
librarie agli alunni di scuola elementare, assistenza 
educativa ai diversamente abili, servizio di pre e 
post scuola, ecc. 
Con l’inizio di settembre hanno anche riaperto 
gli asili nido comunali. Un’importante  novità è 

>> inizia a pagina 7

che i posti a disposizione del Comune presso la 
struttura di via Taormina sono aumentati da 23 
a 36. Si sta lavorando, inoltre, all’avvio del nuovo 
nido di via Battisti dove vi saranno 60 posti a 
disposizione.
Alcune emergenze sono state affrontate (arre-
di in una classe di via Boccaccio) e così alcuni 
problemi di manutenzione ordinaria degli edifici. 
Questioni importanti su cui ritorneremo. 
Per il momento auguri di buon lavoro a tutti.

Donato Salzarulo

Contributo 
affitti 
fino al 20 
ottobre

Presentazione 
domande:
servizio politiche 
della casa via 
Petrarca,9 
su appuntamento
0225308533/41
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edilizia e territorio

Si è chiusa il 17 settembre la fase di raccolta dei suggerimenti per la redazione del Piano di Governo del Territorio del Comune di Colo-
gno.  A seguito di un’attenta valutazione delle proposte avanzate, gli Uffici Tecnici predisporranno gli atti conseguenti e daranno ampia 
informazione di ciò, e degli strumenti prescelti, in sede di pubbliche assemblee oltre che attraverso i consueti canali di comunicazione alla 
cittadinanza. Il sito web comunale ed apposite pubblicazioni assicureranno la massima trasparenza sugli sviluppi del nuovo PGT.

Raccolti i suggerimenti sul PGT

Attraverso l’apposito atto di “manifestazione di intenti”, il Comune di Cologno sta in questi giorni avanzando, alla Regione Lombardia, una 
richiesta di finanziamento per l’acquisto di alloggi di edilizia sovvenzionata. In caso di esito positivo della procedura, gli immobili diverreb-
bero parte del patrimonio comunale, e potrebbero essere destinati al supporto delle situazioni di difficoltà abitativa.

Alloggi di edilizia sovvenzionata

Il comune di Cologno Monzese, con deliberazione della Giunta Comunale n. 65/2010, istituisce la Commissione Paesaggio ai sensi dell’art. 
12 Legge Regionale 12/2005.  A tale fine è avviata la procedura di selezione per l’individuazione dei Commissari componenti la suddetta 
Commissione. 
I soggetti in possesso dei requisiti attinenti alla tutela e valorizzazione del paesaggio, qualora interessati, possono proporre la propria candidatura 
inoltrando la domanda al protocollo generale del comune di Cologno Monzese – sede di Villa Casati – piano terra, negli orari di apertura al pubblico, 
entro e non oltre le ore 12 del 29 ottobre 2010.

Candidature componenti Commissione Paesaggio 
entro il 29 ottobre
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qui consiglio comunale

Il nuovo presidente 
del Consiglio Comunale
Chi è Isidoro Volpe?
Residente a Cologno 
Monzese dalla fine degli 
anni ’80, sposato e pa-
dre di due figlie. Ottie-
ne la Maturità Classica 
e prosegue la carriera 
scolastica con studi ad 
indirizzo giuridico. At-
tualmente è Dirigente 
della Pubblica Ammini-
strazione. Dal 1990 atti-
vamente partecipe della 
politica cittadina, di cui 
è subito protagonista 
diretto come eletto 
alla carica di consigliere 
comunale nella fila del 
Partito Socialista. Ri-
vendica con orgoglio la 

coerenza dell’apparte-
nenza alla stessa forma-
zione politica durante 
tutto l’arco del suo im-
pegno. Già capogruppo 
della sua formazione in 
Consiglio Comunale, è 
stato Presidente della 
Commissione Bilancio 
ed Assessore alle Poli-
tiche Sociali. Durante la 
prima esperienza della 
Giunta Soldano è stato 
delegato alla revisione 
dello Statuto e dei rego-
lamenti comunali. Eletto 
Presidente del Consiglio 
Comunale il 13 maggio 
scorso, con l’appoggio 
unanime della maggio-

ranza e con l’astensio-
ne dell’opposizione che 
non gli ha contrapposto 
un proprio candidato 
alla carica. 

Presidente Volpe, 
innanzi tutto un 
commento sulla 
sua elezione.
“Mi preme sottolineare 
che la scelta della mia 
persona a presiede-
re il nostro Consiglio 
Comunale è stata ac-
compagnata da manife-
stazioni di stima ed ap-
provazione che mi sono 
pervenute, oltre che da 
esponenti della maggio-

ranza, anche da moltis-
simi colleghi dell’op-
posizione. Credo di 
potere interpretare ciò 
come il riconoscimento 
di un impegno costante 

Vasto assortimento
Colori per l’edilizia e carrozzeria 

 Ritocchi per auto e moto 
Tappezzeria • Ferramenta 

Utensileria • Materiale elettrico
Idraulica • Legnami • Cartoleria

Decoupage • Hobbistica
Servizio tintometrico con lettura 

elettronica dei colori • Taglio legno

via Ingegnoli 29/31
Tel. 02 2542 206 • Tel. 02 2542 251   

Fax 02 2730 1571
20093 Cologno Monzese (MI)

>> continua a pagina 21

Isidoro Volpe
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informazioni

S.O.S. EMERGENZA 
e numeri utili
Emergenza

SOCCORSO	PUBBLICO	EMERGENZA	 118
GUARDIA	MEDICA	 02	34	567
CENTRO	ANTIVELENI	 02	66	10	1029
CARABINIERI
-	Pronto	intervento	 112
-	Stazione	di	Cologno	Monzese	 02	25	47	048
POLIZIA
-	Soccorso	stradale	 113
-	Questura	Centrale	 02	62	261
-	Commissariato	P.S.	
		Sesto	San	Giovanni02	24	88	21	11
POLIZIA	LOCALE	 02	25	43	333
	 02	25	30	83	43
MUNICIPIO
-	Centralino		 02	25	30	81
-	Ufficio	Relazioni	con	il	Pubblico	 800	073	504
PROTEZIONE	CIVILE
-	Contattare	la	Polizia	Locale	o/e	i	Carabinieri
GUARDIA	DI	FINANZA	 117
VIGILI	DEL	FUOCO	 115
TELEFONO	AZZURRO	 19	69	6

Servizi

CONSORZIO	AMI	ACQUE	 02	89	52	01
(al	martedì	9,30	-	12,30	
c/o	Comune	URP)	 800	073	504
ITALGAS
-	Segnalazione	guasti	 800	900	777
-	Servizio	clienti	 800	900	700
-	Servizio	telefonico	teleletture		 800	999	800
ENEL
-	Segnalazione	guasti	 800	900	800
PISCINA,	Via	C.A.	Dalla	Chiesa	49	 02	27	30	06	22
CINETEATRO,	Via	Volta	11	 02	25	30	82	92
INAIL
-	Sesto	San	Giovanni	 02	62	58	46	00
-	Call	Center	 803	164
INPS
-	Cologno	Monzese	 02	25	16	17	11
-	Call	Center	 803	164
AGENZIA	DELLE	ENTRATE	 02	69	71	61
AGENZIA	DEL	TERRITORIO	 02	63	69	71	11
AIPA	-	Pubbliche	Affissioni	 02	25	42	167

Sanità

ASL	MI	-	Distretto	Cologno	Monzese
-	Distretto	 02	85	78	39	23	/	06
-	Consultorio	Familiare	 02	85	78	45	50
ASL	MI	
Servizio	Igiene	e	Prevenzione
-	Informazioni	 02	85	78	47	40	/	86
POLIAMBULATORI
-	Centro	Unico	di	Prenotazione		 800	638	638
SALUTE	MENTALE
-	Centro	Psico	Sociale		 02	26	25	78	13
-	U.O.N.P.I.A.	
Servizio	Neuropsichiatria	infantile	 02	26	70	11	66
MEDICINA	VETERINARIA	
-	Informazioni		 02	85	78	40	30
CENTRI	DIAGNOSTICI	Curie	s.r.l
-	Numero	unico	prenotazioni	 02	27	30	19	01
-	Radiologia	Diagnostica	
		per	immagini	e	terapia	 02	25	45	150
-	Poliambulatorio	Diagnostica	
per	immagini	e	terapia	 02	27	30	39	55/6
ONMIA	2	POLIAMBULATORIO
Odontoiatria	Cardiologia	Analisi	
di	Laboratorio													
-	Informazioni	e	appuntamenti									02	25	47	174
CASA	FAMIGLIA	PER	ANZIANI
-	Segreteria	 02	25	39	70	60
A.V.I.S.
-	Servizio	autoambulanza,	
		centro	raccolta	sangue	 02	27	30	13	01
OSSERVATORIO	DONNA	
(Provincia	di	Milano)	
Consulenze	gratuite	su	quesiti	
e	richieste	di	diverse	tematiche		
-	Attivo	da	lunedì	a	giovedì	
9	-	13	/	14	-	16,30	ven.	9-13	 800	097	999

Trasporti

AZIENDA	TRASPORTI	MILANESI	ATM		 800	80	81	81
TRENITALIA
Ferrovie	FS	Informa	 89	20	21
TAXI	 02	21	81
	 02	25	42
	 374	02	27	30	75	63
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Turni farmacie
Ottobre, Novembre 2010.
Guardia Medica 08,30 alle 19,30

Venerdì 8 Ottobre MANCINI Viale Lombardia 49/25

Sabato 9 Ottobre CASERTA Via Piemonte 19

Domenica 10 Ottobre EMILIA Via Emilia 45

Lunedì 11 Ottobre DI PIETRO Via Quattro Strade 16

Martedì 12 Ottobre EUROPEA Via P. Giovanni XXIII 19/8

Mercoledì 13 Ottobre S. MAURIZIO Via Battisti 37

Giovedì 14 Ottobre DE CARLO Corso Roma 13

Venerdì 15 Ottobre COLUCCI Via Pascoli 9

Sabato 16 Ottobre LOMBARDIA Viale Lombardia 74

Domenica 17 Ottobre GARDEN CITY Via Galvani 20

Lunedì 18 Ottobre S. GIUSEPPE  Via P. Giovanni XXIII 1

Martedì 19 Ottobre ROMA Via Roma 155

Mercoledì 20 Ottobre CENTRALE Via Cavallotti 31

Giovedì 21 Ottobre MANCINI Viale Lombardia 49/25

Venerdì 22 Ottobre CASERTA Via Piemonte 19

Sabato 23 Ottobre EMILIA Via Emilia 45

Domenica 24 Ottobre DI PIETRO Via Quattro Strade 16

Lunedì 25 Ottobre EUROPEA Via P. Giovanni XXIII 19/8

Martedì 26 Ottobre S. MAURIZIO Via Battisti 37 

Mercoledì 27 Ottobre DE CARLO Corso Roma 13

Giovedì 28 Ottobre COLUCCI Via Pascoli 9

Venerdì 29 Ottobre LOMBARDIA Viale Lombardia 74

Sabato 30 Ottobre GARDEN CITY Via Galvani 20

Domenica 31 Ottobre S. GIUSEPPE  Via P. Giovanni XXIII 1

Lunedì 1 Novembre ROMA Via Roma 155

Martedì 2 Novembre CENTRALE Via Cavallotti 31

Mercoledì 3 Novembre MANCINI Viale Lombardia 49/25

Giovedì 4 Novembre CASERTA Via Piemonte 19

Venerdì 5 Novembre EMILIA Via Emilia 45

Sabato 6 Novembre DI PIETRO Via Quattro Strade 16

Domenica 7 Novembre EUROPEA Via P. Giovanni XXIII 19/8

Lunedì8 Novembre S. MAURIZIO Via Battisti 37

Martedì 9 Novembre DE CARLO Corso Roma 13

Mercoledì 10 Novembre COLUCCI Via Pascoli 9

Giovedì 11 Novembre LOMBARDIA Viale Lombardia 74

Venerdì 12 Novembre GARDEN CITY Via Galvani 20

Sabato 13 Novembre S. GIUSEPPE  Via P. Giovanni XXIII 1

Domenica 14 Novembre ROMA Via Roma 155

Lunedì 15 Novembre CENTRALE Via Cavallotti 31

Martedì 16 Novembre MANCINI Viale Lombardia 49/25

Mercoledì 17 Novembre CASERTA Via Piemonte 19

Giovedì 18 Novembre EMILIA Via Emilia 45

Venerdì 19 Novembre DI PIETRO Via Quattro Strade 16

Sabato 20 Novembre EUROPEA Via P. Giovanni XXIII 19/8

Domenica 21 Novembre MANCINI Viale Lombardia 49/25

Lunedì 22 Novembre DE CARLO Corso Roma 13

Martedì 23 Novembre COLUCCI Via Pascoli 9

Mercoledì 24 Novembre LOMBARDIA Viale Lombardia 74

Giovedì 25 Novembre GARDEN CITY Via Galvani 20

Venerdì 26 Novembre S. GIUSEPPE  Via P. Giovanni XXIII 1

Sabato 27 Novembre LOMBARDIA Viale Lombardia 74

Domenica 28 Novembre CENTRALE Via Cavallotti 31

Lunedì 29 Novembre MANCINI Viale Lombardia 49/25

Martedì 30 Novembre CASERTA Via Piemonte 19

DATA	 	 	 FARMACIA	 SEDE DATA	 	 	 FARMACIA	 SEDE

Posta elettronica certificata:
protocollo@pec.comune.colognomonzese.mi.it
URP via Milano, 3 - numero verde: 800073504

Servizio notturno dalle 19,30 alle 8,30
Farmacie De Carlo, Centrale e Mancini
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qui consiglio comunale
>> inizia a pagina 17

profuso in tanti anni di 
attività politico-ammini-
strativa, nonché del mio 
rispetto per le Istituzio-
ni. I Consiglieri hanno 
registrato la mia natura-
le educazione compor-
tamentale a rispettare 
le regole del dibattito 
politico che prevede, 
certo, contrapposizio-
ni anche aspre, ma mai 
scorrettezza; ovvero, 
in politica ci sono av-
versari ma mai nemici. 
Questo mi lusinga, e 
mi impegna ancora più 
fortemente a garantire 
l’imparzialità, la traspa-
renza e la regolarità dei 
lavori consiliari”.
Come descrivereb-
be il suo Consiglio 

Comunale ideale?
“Vorrei un Consiglio nel 
quale i rappresentanti 
dei cittadini, eletti nelle 
fila dei vari schieramen-
ti, svolgessero il proprio 
ruolo tenendo sempre 
presente la condizione 
fondante del proprio 
mandato: ognuno di noi 
è presente in quell’ aula 
in virtù della fiducia ac-
cordatagli dagli elettori, 
ai quali deve lealtà, co-
erenza e soprattutto 
impegno. Niente perso-
nalismi quindi, ma gran-
de rispetto delle regole 
del confronto demo-
cratico, sia nel metodo 
che nel merito, come 
base di una corretta 
dinamica istituzionale. 

Vorrei un  Consiglio nel 
quale qualità e merito 
emergessero su tutto, 
dove insomma si faces-
se politica “alta”, quella 
con al P maiuscola che 
contempla insieme ide-
alità passione e servizio. 
Il consigliere comunale 
ideale dovrebbe esse-
re rispettoso, corretto, 
tollerante, disponibile 
all’ascolto e, natural-
mente, competente e 
impegnato. Sono con-
vinto che tutti i punti di 
vista vadano ascoltati e 
valutati liberamente e 
senza pregiudizi. Infatti 
sono da sempre con-
vinto che un’idea pre-
vale non perché viene 
gridata più forte ma 

quando ha fondamenti 
importanti e utili per la 
collettività”.

Un Presidente del 
Consiglio Comuna-
le con idee molto 
chiare, quindi, che 
fa un’ultima preci-
sazione:
“L’interesse primario 
che mi anima, e che ci 
deve animare tutti, è 
l’interesse dei cittadini 
di Cologno. Tutti sia-
mo chiamati a dare il 
nostro contributo di 
idee e competenza, ov-
vero lavorare sempre e 
comunque per un fine 
più importante: il bene 
comune della nostra 
città”.

La crisi sulle spalle dei Comuni
Secondo una ricerca realizzata 
dall’Iref tra maggio 2009 e febbra-
io 2010 solo il 2,2% delle famiglie 
italiane ritiene di aver migliorato 
la propria condizione economica 
nel corso del 2009, il resto delle 
famiglie sembra dividersi tra chi 
resiste (41%) e chi invece soffre 
rischiando una maggiore preca-
rietà (57%). Sempre a febbraio di 
quest’anno, più di una famiglia su 
tre (35%) ha risparmiato sull’ac-
quisto di generi alimentari di 
base (pane, pasta e carne). Non 
c’è bisogno di aggiungere altro 
per capire la gravità di questa 
crisi che rischia di trasformare le 
gravi difficoltà economiche attuali 

in problemi culturali e sociali fu-
turi. Le misure  di contrasto alla 
povertà varate in passato dal Go-
verno come la carta acquisti, il 
bonus famiglie, il bonus elettrico 
e l’assegno per il terzo figlio, non 
sono sembrate in grado di sortire 
l’effetto sperato. Occorrerebbe 
ridare slancio e fiducia nel futuro 
con una seria politica di soste-
gno alle famiglie sul piano della 
capacità di spesa e sulla qualità 
dei servizi. A livello locale l’am-
ministrazione guidata dal Sindaco 
Soldano è alle prese con una sfida 
molto difficile: riuscire a sostene-
re i colognesi in questo difficile 
momento nonostante i pesanti 

tagli nei trasferimenti da Stato e 
Regione  ed i limiti imposti per 
il rispetto del patto di stabilità. 
Stiamo lavorando per alleviare gli 
effetti della crisi con il sostegno 
all’occupazione, sia attraverso 
contatti diretti con grosse realtà 
industriali sul nostro territorio, 
sia  attraverso l’AFOL (Agenzia 
per la Formazione, l’Orientamen-
to e il Lavoro del Nord Milano); 
anche per affrontare il problema 
abitativo ci siamo dati da fare at-
tivamente: ad ottobre sono stati 
assegnati 75 alloggi di edilizia con-
venzionata a canone concordato 
realizzati grazie alla lungimirante 
politica della precedente ammini-

strazione Soldano.  Le poche ri-
ghe a nostra disposizione su que-
sto giornale non ci permettono di 
parlare in maniera approfondita 
di cosa l’amministrazione sta rea-
lizzando e per questo motivo,  ma 
anche per instaurare un contatto 
diretto con i cittadini, in modo da 
raccogliere anche eventuali criti-
che e suggerimenti, i consiglieri 
del Partito Democratico hanno 
deciso di presentarsi con un ga-
zebo tutti i sabato pomeriggio, a 
rotazione, nelle varie zone della 
città.

Alessandro Morsilli – Capogruppo 
del Partito Democratico

Scuola: un altro anno difficile
Il 13 settembre le scuole di Co-
logno sono ripartite. I problemi 
denunciati nel Consiglio Comu-
nale aperto, a fine anno scolastico 
(tagli del personale docente e non, 
abolizione della compresenza e 
organizzazione del Tempo Pieno 
stravolta, insufficiente immissione 
in ruolo sui posti vacanti) sono 
rimasti irrisolti. Anzi, se ve ne 
fosse ancora bisogno, la volontà 
del Governo Berlusconi-Bossi e 
del duo Tremonti-Gelmini di con-
durre in porto la loro opera di 
smantellamento della scuola pub-
blica si è fatta sempre più chiara. 
Mentre si bloccano, infatti, per 
tre anni gli stipendi del personale 
scolastico e, in generale del pub-

blico impiego, si trovano milioni 
di euro per i multati delle quote 
latte. Si devasta la scuola pubbli-
ca, intanto, si assegnano 800.000 
euro in due anni per lavori di 
ristrutturazione alla scuola della 
Bosina, creata dalla insegnante 
e moglie del Ministro Bossi, una 
scuola che si ispira alla “pedagogia 
padana” e che forma classi con 
non più di 15 alunni.
Si trova anche il tempo di far pas-
sare sotto banco una leggina che 
esenta dal pagamento dell’impo-
sta sulla pubblicità quegli eserci-
zi commerciali con un’insegna 
inferiore a 5 metri quadri. Con-
seguenza per il nostro Comune: 
100.000 euro in meno di entrata. 

Alla faccia dell’autonomia e del 
federalismo!... Gli effetti di questa 
politica sono e saranno devastan-
ti. Lo sono oggi per le migliaia 
di persone lasciate a casa;  per i 
docenti in servizio che  vedono 
peggiorare le loro condizioni di 
lavoro; per gli alunni che si vedo-
no negare la piena realizzazione 
di un diritto costituzionale; per 
le famiglie che, oltre a penne e 
pennarelli, libri e quaderni devono 
dotare i loro figlioli della famosa 
carta igienica. Lo saranno doma-
ni perché, se è vero, come ogni 
giorno ci viene ripetuto, che il 
capitale in istruzione, formazione 
e ricerca rappresenta il vero inve-
stimento per il futuro di un Paese, 

allora tagli alle spese scolastiche e 
licenziamenti di massa, rappresen-
tano un terremoto sociale e ren-
deranno l’economia della nostra 
penisola più depressa e asfittica. 
Per non parlare della cultura. In 
questo quadro, a maggior ragione, 
apprezziamo lo sforzo dell’Ammi-
nistrazione Comunale e dell’As-
sessorato alla Pubblica istruzione 
di valorizzare al massimo la scuola 
pubblica. Tutti i servizi di base che 
il Comune fornisce (refezione 
scolastica, trasporti, pre e post-
scuola, assistenza educativa) sono, 
infatti, regolarmente partiti.

Mario Bresciani
Cologno Solidale e Democratica
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Federazione della Sinistra
In estate la gente vuole riposare, 
“staccare” da tutto e così, sulle 
spiagge come in montagna, aumen-
ta la vendita della “Gazzetta dello 
Sport”, di gialli e di settimanali di 
cronaca rosa. I quotidiani “seri” sono, 
in buona parte, banditi (a meno che 
non trattino di case a Montecarlo 
e amenità simili) e anche i discorsi 
impegnati sono respinti con maggior 
forza che nei periodi normali. Ap-
profittando di questo silenzio, però, 
qualcuno ha lavorato, Marchionne, 
per esempio. Visto che rispettiamo 
sempre chi lavora (molto meno, per 
la verità, se guadagna migliaia di volte 
più di un operaio) ci sentiamo in do-
vere di riassumere cosa, l’”uomo del 

maglioncino” ha combinato.
Pomigliano, a differenza di Termini, 
rimarrà aperta a patto, però, che i di-
ritti costituzionali e sindacali venga-
no barattati in cambio di lavoro. Che 
il referendum tra gli operai abbia 
registrato quasi un 40% di no, nono-
stante il ricatto, pare non interessare 
quasi a nessuno tanto che Fiat ha mi-
nacciato di uscire da Confindustria 
e Federmeccanica si sia  affettata a 
disdettare il contratto nazionale di 
lavoro per impedirlo.
La minaccia di delocalizzare in Serbia 
la Mirafiori chiarisce definitivamente 
che la politica industriale della Fiat 
è basata su incentivi e rottamazioni 
salvo, quando tutto ciò finisce, anda-

re a prenderseli in altri paesi senza 
pensare di restituire ciò che ha incas-
sato indebitamente. Nel frattempo, a 
Melfi, Fiat è giunta a non rispettare 
nemmeno la sentenza che ordinava 
il reintegro di tre operai ingiusta-
mente licenziati.  Tutto è avvenuto 
nel  quasi totale silenzio (da inten-
dersi come assenso) del Governo. 
Un silenzio che urla visto che nei 5 
punti programmatici (sui quali Ber-
lusconi porrà, forse, la fiducia) non 
c’è traccia della parola Lavoro e che 
non c’è traccia nemmeno del nuovo 
Ministro dello Sviluppo Economico 
(mancante, ormai, da quasi cinque 
mesi). Una politica industriale ver-
gognosa, quella della Fiat, che non 

è difficile ipotizzare verrà estesa ad 
altre industrie metalmeccaniche, ad 
altre categorie produttive e che non 
risparmierà nemmeno la nostra Co-
logno Monzese.  
A tal proposito informo che io in 
Consiglio Comunale, Pino Angelico 
in Giunta e il mio Partito si oppor-
ranno a questo tentativo di precipi-
tarci, tutte e tutti, nella preistoria dei 
diritti e invito tutte e tutti a parteci-
pare alla manifestazione che la Fiom 
ha organizzato a Roma contro que-
sto tentativo.

Michele Carbone
Capogruppo della

Federazione della Sinistra 

Centri Anziani senza più contributi
Nei proclami elettorali e nelle li-
nee programmatiche del Sindaco 
Soldano è contenuta questa chiara 
promessa: una maggiore valorizza-
zione dei Centri Anziani presenti 
sul nostro territorio.
Peccato che dopo pochi mesi dall’in-
sediamento della Giunta Soldano vi 
sia invece un’altra certezza: i con-
tributi annuali di euro 36.000 per la 
gestione di tre centri anziani (Villa 
Citterio-San Maurizio-Viale Emilia) 
non saranno più erogati.  
La scusa della Giunta è sempre la 
stessa: i tagli del governo...
Ma come sia stato gestito il proble-
ma dalla Giunta Soldano la dice lun-
ga sulla poca sensibilità mostrata nei 

confronti dei nostri anziani.
L’Amministrazione infatti era a co-
noscenza che il 30 giugno sarebbe 
scaduta la convenzione con l’As-
sociazione che gestiva i tre centri. 
Tuttavia la Giunta ha lasciato incu-
rante che scadesse il termine del 30 
giugno, per poi garantire solo per il 
mese di luglio il contributo econo-
mico. 
Così a fine luglio si apprendeva dalla 
stampa che il Comune avrebbe de-
ciso di chiudere i centri anziani fino 
alla fine di settembre, in attesa della 
pubblicazione di un nuovo bando 
per l’assegnazione della gestione 
dei servizi a costo zero. Pertanto la 
Giunta sarebbe stata intenzionata a 

chiudere i centri da agosto, proprio il 
mese in cui molti anziani rimangono 
soli in città e necessitano di luoghi di 
aggregazione.
Fortunatamente tale improvvida 
scelta politica veniva scongiurata 
solo grazie alla pacifica “rivolta” degli 
anziani che riuscivano ad ottenere 
almeno una sorta di “autogestione” 
per due centri, perché quello di 
Viale Emilia invece veniva realmente 
chiuso, costringendo gli anziani della 
zona a spostamenti verso gli altri 
centri sotto il caldo torrido. Natural-
mente tutte le attività programmate, 
quali serate danzanti, feste, anguria-
te sono state annullate, nonostante 
uno spot di tipo “elettorale” che 

diceva: “NON SEI SOLO AD AGO-
STO”. 
Ma una domanda sorge spontanea. 
Perché la Giunta Soldano e la Maggio-
ranza di Centro-Sinistra hanno “dor-
mito” sulla gestione dei centri anziani, 
facendo scadere la convenzione, per 
prorogarla solo per un mese, per poi 
pubblicare un bando ad agosto, to-
gliendo infine i contributi … ?
Non ci è dato saperlo, ma sicura-
mente il “risveglio” e le attenzioni 
arriveranno puntuali… nel periodo 
pre-elettorale.

Il Capogruppo di Cologno nel 
Cuore-UDC

Giuseppe Di Bari

Segnali di democrazia rappresentativa
Durante l’estate appena trascorsa 
oltre alle noiose dissertazioni giorna-
listiche intorno alla famigerata casa di 
Montecarlo, alla pantomima del Presi-
dente Libico che erudisce sul Corano 
delle procaci e prezzolate signorine, 
ai soliti scivoloni del nostrano Presi-
dente del Consiglio (ha definito Putin 
un “Dono del Signore”, ha minacciato 
a più riprese elezioni anticipate salvo 
poi tornare – come al solito – sui 
suoi passi) e dei suoi seguaci emuli 
dell’uomo col sigaro e la canottiera 
(vedi la vergogna della scuola di Adro 
dove sono stati rimossi i simboli della 
Repubblica Italiana per sostituirli con 

simboli leghisti) è emerso un dato in-
teressante nel panorama politico del 
centro sinistra.In un’intervista ad un 
giornale di tiratura nazionale, il segre-
tario del PD regionale Blasi ha sotto-
lineato ai propri dirigenti nazionali la 
necessità di utilizzare lo strumento 
democratico delle primarie per la 
scelta dei candidati alle elezioni per il 
Parlamento.
Tale esigenza, assolutamente condi-
visibile, trova la sua ragion d’essere 
in una legge elettorale ( nota come 
Porcellum, poiché il suo stesso idea-
tore – è un eufemismo – l’ha definita 
una porcata…) che consente ai diri-

genti nazionali di partito di decidere 
l’ordine e la posizione dei candidati 
in posizione eleggibile..gli altri – meno 
graditi ai capi – a fare da contorno. Al 
di là delle esagerazioni di qualcuno (il 
solito e predetto Presidente del Con-
siglio) che ha permesso l’elezione di 
parlamentari quali i propri avvocati, 
commercialisti, fisioterapisti, medici, 
amici di scuola etc..il sistema è senti-
to dagli elettori come distante, tant’è 
che è facile prevedere che in futuro la 
percentuale degli astenuti aumenterà: 
da sempre più fastidio partecipare 
ad un teatrino in cui altri hanno de-
ciso i nomi per te. Memore di ciò la 

proposta del dirigente del PD tenta 
di recuperare una dignità partecipati-
va in attesa della modifica della legge 
elettorale. Se sono rose fioriranno: il 
rischio, se non si va verso la direzione 
indicata, è di venire sommersi da un 
sonoro sbadiglio come affermato di 
recente dal Sindaco di Firenze, Ren-
zi. Attraverso il periodico comunale 
giunga il nostro benvenuto al nuovo 
segretario comunale, Dott.ssa  Aste-
ria, estivo unitamente agli auguri di un 
proficuo lavoro.

I consiglieri Carmelo Avveduto
Vincenzo Barbarisi (capogruppo)

Dalla Regione 3 milioni di euro 
per l’arginatura del fiume Lambro
Grazie a un accordo di program-
ma tra la Regione Lombardia e il 
Ministero dell’Ambiente, la Giunta 
Regionale ha approvato, su iniziativa 
dell’Assessore all’Urbanistica Danie-
le Belotti (Lega Nord), una delibera 
per finanziare interventi urgenti a 
difesa del suolo. Tra gli interventi fi-
nanziati, finalmente una bella notizia 
per la nostra città; tra l’elenco degli 
“Interventi strutturali urgenti di di-
fesa del suolo”, vi è infatti lo stanzia-
mento di 3 milioni di euro destinati 
al completamento dell’arginatura del 
fiume Lambro.

Esprime grande soddisfazione il Se-
gretario cittadino della Lega Nord 
di Cologno, Mariani: “Grazie all’at-
tenzione e la sensibilità dei nostri 
esponenti in regione, riusciremo 
finalmente a completare un’opera 
che la nostra città aspettava da tem-
po. I cospicui finanziamenti messi a 
disposizione dalla Regione sono 
destinati alla salvaguardia idrauli-
ca e alla riqualificazione  dei corsi 
d’acqua per la messa in sicurezza 
e la difesa del suolo”. Dello stes-
so tono il capogruppo in comune 
Mauro Poloni: “La Lega Nord, da 

sempre attenta ai problemi dei co-
muni dell’hinterland milanese, ha di-
mostrato ancora una volta grande 
attenzione ai bisogni dei cittadini di 
Cologno e San Maurizio. Un ringra-
ziamento va anche al Consigliere 
Regionale della Lega Nord Jari Col-
la, da sempre attento alle richieste 
e ai bisogni della nostra città”. Lo 
stesso Colla, in una nota aggiunge: 
“Sono ben 11 gli interventi finan-
ziati in provincia di Milano per un 
totale di oltre 75 milioni di euro 
di investimenti. Tra questi vi sono 
interventi di manutenzione e regi-

mazione idraulica, realizzazione di 
vasche di laminazione, adeguamen-
to canali scolmatori e arginature 
di fiumi. Questi interventi di miti-
gazione del rischio idrogeologico, 
dimostrano ancora una volta la 
grande attenzione e il rispetto che 
il nostro movimento ha verso le te-
matiche ambientali e la salvaguardia 
del territorio lombardo, territorio 
che amiamo profondamente e per 
questo vogliamo tutelare”.

Capogruppo della Lega Nord
Marco Poloni
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La Giunta Comunale fa la festa alle Associazioni
Quella del 19 e 20 di settembre 
non è stata la festa delle associa-
zioni ma:  “la festa alle associazioni” 
da parte di un’ amministrazione co-
munale che, da quando è al gover-
no della città, ha sempre sostenuto 
solo a parole, il volontariato, ma ne 
ha sempre, di fatto, mortificato le 
attività, attraverso una inesorabile 
riduzione dei contributi imbriglian-
dole in una rete di regole e vincoli, 
con l’ unico obiettivo di averne il 
controllo politico. L’ allegra ammi-
nistrazione del sindaco Soldano 
ha sempre fatto affidamento su 
qualche milione di euro di oneri di 
urbanizzazione, che entravano nel-
le casse comunali grazie alle nume-

rose licenze edilizie concesse nel 
quinquennio precedente. Oggi, con 
la crisi del mattone e il fallimento 
dello scellerato “progetto Torriani”, 
il comune è costretto a tagliare la 
spesa pubblica. 
Nei momenti di crisi, un buon 
amministratore che fa? Taglia tutti 
quegli sprechi che in tempi di vac-
che grasse si sono trascurati e che 
hanno gonfiato il bilancio, taglia la 
pubblicità, rimodula le priorità della 
spesa sostenendo quelle attività che 
costano meno e rendono di più. Le 
associazioni di volontariato, appun-
to, non dovendo sostenere il costo 
degli stipendi, offrono un elevato 
servizio sociale, rappresentano un 

costo minimo per il bilancio comu-
nale e sono, spesso, l’ unico interlo-
cutore che il cittadino ha quando ha 
bisogno dell’ amministrazione (qua-
si sempre i volontari sono scambiati 
per dipendenti comunali). 
In tempi difficili, come quelli attuali, 
le associazioni andrebbero aiutate 
in modo particolare e invece la 
giunta Soldano che fa? La prima 
spesa che taglia è quella dei contri-
buti alle associazioni, mantenendo 
inalterate le spese per pubblicità 
e tutti gli sprechi che annualmen-
te gonfiano il bilancio comunale. 
Anche il contributo di 36 mila 
euro dato all’ associazione amica 
“L’ incontro” per la gestione di 

tre centri anziani è finito sotto la 
mannaia dei tagli operati dall’ as-
sessore competente che continua 
a riproporre il bando delle stesse 
strutture a costo zero. La politica 
di mettere il cappello sulle associa-
zioni di volontariato comincia ad 
annaspare e numerosi sono i citta-
dini che protestano per le imposi-
zioni dell’ amministrazione. Il PDL 
di Cologno chiede che gli anziani 
colognesi vengano lasciati in pace e 
che siano liberi di organizzarsi e di 
gestire il loro tempo libero come 
meglio credono. 

Gruppo Consiliare “PDL – Il Popolo 
Della Libertà”

Fiocco rosa-azzurro in città
Nella prima metà di ottobre le liste 
civiche che hanno sostenuto Anto-
nio Velluto Sindaco alle ultime ele-
zioni amministrative, presenteranno 
alla città un nuovo movimento po-
litico aperto a tutti coloro che in-
tendono attivarsi, senza bandiere di 
partito e pregiudizi, esclusivamente 
per il bene della città.
Il movimento intende la politica, 
come un servizio alla città e si pro-
pone di creare una struttura politi-
co/sociale capace di coinvolgere il 
più possibile i Colognesi restituendo 
loro il ruolo di protagonista all’inter-
no del sistema democratico cittadi-
no. Sarà un attento interlocutore tra la 
cittadinanza e le istituzioni cercando di 

colmare la distanza che si è creata tra 
loro e porrà l’individuo al centro di ogni 
ragionamento politico ricostruendo as-
sieme a lui un vero senso civico da anni 
sbiadito nella nostra città.
Il movimento si presenterà ai Co-
lognesi come: un movimento 
scevro da ogni sovrastrut-
tura partitica libero di decidere 
autonomamente. Un movimen-
to della strada, che impiegherà la 
maggior parte delle sue risorse per 
stare tra i cittadini, confrontarsi con 
loro e sentire le loro reali esigenze, 
portando avanti assieme progetti 
concreti per la città. Un movi-
mento comunicativo, che ritie-
ne quanto mai strategico utilizzare le 

nuove tecnologie per dare visibilità ai 
tanti atti della Giunta e del Consiglio 
Comunale, per informare i cittadini, 
fornendo loro tutte le informazioni 
utili per poter fare da soli un’analisi 
politica. Un movimento socia-
le, che si prenderà a cuore i disagi 
dei Colognesi, che si batterà per le 
pari opportunità e che starà sempre 
dalla parte dei più deboli (anziani, 
diversamente abili,famiglie in diffi-
coltà). Il movimento si prefigge di 
sostenere e coinvolgere realmente il 
grande patrimonio associativo citta-
dino. Un movimento attento 
e battagliero, pronto a lottare 
quando saranno fatte azioni contro 
il bene comune e a smascherare i 

responsabili; ma anche un movimen-
to costruttivo, che senza pregiudizi 
appoggerà o discuterà con le altre 
forze politiche progetti condivisi. 
Un movimento senza età, 
che incoraggerà e sosterrà i giova-
ni. Un movimento verde, che 
identifica l’ecologia come l’unico 
strumento per un vivere più sano e 
su cui non si può soprassedere per 
interessi economici. Un movi-
mento frizzante, teso a favorire 
la cultura e lo sport in città.
Il giorno della presentazione sarà 
svelato il nome e il simbolo.

Lista Civica Velluto 
per Cologno Monzese

Questa è la verità
E’ arrivato il momento di cambia-
re perché i cittadini sono stanchi e 
nauseati dalla vecchia maniera di fare 
politica, esausti di chiacchiere e false 
dichiarazioni guidati esclusivamente 
da interessi politici. Basta nascondere 
la verità! La crisi nazionale è sotto gli 
occhi di tutti e questo governo inve-
ce di aiutare i comuni li sta demolen-
do effettuando tagli che costringono 
gli enti locali a non poter intervenire, 
gravando  sul buon funzionamento 
dei servizi comunali. E’ chiaro che 

nessuno si diverte a tagliare i co-
sti e i servizi dell’amministrazione, 
ma ebbene che tutti sappiano che 
esiste un “patto di stabilità” che ci 
porta a dover rispettare un bilancio, 
che quest’anno deve risultare con 
un saldo positivo. Se questo non 
dovesse accadere, il nostro comu-
ne si troverà il prossimo anno non 
solo ad affrontare i tagli già esistenti, 
ma addirittura a dover recuperare 
il saldo negativo, in parole pove-
re, un fallimento! Ebbene che tutti 

sappiano che sempre nel rispetto 
del patto di stabilità, non possiamo 
neanche usufruire del tesoretto co-
munale (un paio di milioni di euro) 
che ci permetterebbe di ultimare le 
strutture in fase definitiva di realiz-
zazione, come la nuova caserma dei 
Carabinieri e il nuovo asilo di via C. 
Battisti, in quanto le aziende creditri-
ci, non ricevendo il loro dovuto, non 
riescono a compiere il lavoro per la 
definitiva consegna. La situazione è 
complicata e non vanno fatti giri di 

parole, ma siamo sicuri che con la ca-
pacità, la trasparenza e l’impegno di 
tutti riusciremo a trovare soluzioni 
adeguate che ci aiuteranno a mante-
nere il buon livello dei servizi offerti 
alla cittadinanza e di programmare 
un nuovo modo di amministrare la 
città senza false promesse, ma garan-
tendo un impegno totale per il bene 
di Cologno ed i suoi abitanti.

 Il Capogruppo PSI
 Alessandro D’Erchie

Uniti per Cologno al sevizio 
della città di Cologno Monzese
Innanzitutto profitto dell’opportunità 
che mi viene gentilmente concessa 
dal periodico Qui Cologno, per rin-
graziare quei tanti cittadini che nel 
marzo scorso mi ha tributato attra-
verso il voto la loro fiducia in un pas-
saggio elettorale assai difficile e com-
plesso, consentendomi di affermarmi 
come il primo e unico eletto nella 
lista in cui mi sono presentato(Uniti 
per Cologno),  entrando così, in Con-
siglio Comunale per la 4° volta con-
secutiva. Il mio impegno nella consilia-
tura appena nata, si materializzerà nel 
sostenere lealmente il programma 
elettorale con il quale il sindaco Sol-
dano e la coalizione che l’ha sostenu-

to ha vinto le elezioni a marzo  senza 
per altro dismettere la funzione cri-
tica e propositiva quando ve ne sarà 
bisogno. E’ chiaro che da un punto di 
vista squisitamente politico, aderendo 
ad Alleanza per l’Italia di Rutelli, riten-
go che a Cologno, come a livello na-
zionale si debba lavorare in prospet-
tiva, e per il futuro, alla costruzione di 
una grande area centrale nella quale 
convivano i valori  e le culture del 
cattolicesimo democratico-liberale, 
del mondo laico e riformista(valori 
e culture che la storia ha sentenziato 
come vincenti), e dell’ambientalismo 
moderno, avendo inoltre a livello 
territoriale un interlocuzione con il 

mondo del volontariato e dell’asso-
ciazionismo.  L’auspicio è che sul ver-
sante nazionale, dopo l’ubriacatura 
di un bipolarismo primitivo che si è 
affermato in questi 15 anni e carat-
terizzato da coalizioni disomogenee 
non in grado di affrontare i proble-
mi strutturali dell’Italia, si affermi un 
progetto nuovo di caratura nazionale, 
costituzionale e repubblicana, capace 
di porsi in sintonia con la richiesta di 
modernità che sale pressante dalla 
parte maggioritaria del Paese. Tornan-
do a Cologno Monzese, penso che 
la vittoria di Mario Soldano, dopo la 
brevessima parentesi di Velluto esau-
ritasi con l’implosione della coalizio-

ne di Destra, rappresenti una garanzia 
di governo all’insegna dell’equlibrio, 
della competenza e dell’efficienza, 
riprendendo in parte quel cammino 
iniziato nel 2004, e che tanti risultati 
aveva portato alla  nostra città  nelle 
varie sfere amministrative.  Concludo 
facendo al sindaco Soldano, alla sua 
squadra assesorile,  ed a tutti i con-
siglieri gli auguri di un proficuo lavoro 
al servizo della comunità di Cologno, 
avendo sempre come stella polare di 
riferimento l’unitànazionale, la costi-
tuzione, e la legalità repubblicana.

Il Capogruppo Uniti per Cologno 
Alessandro Del Corno 
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